

„Kranke besuchen“



Gott will das Heil, Heilung für uns Menschen. Das zeigt uns Jesus besonders, wenn er auf Kranke zugeht, sie aus ihrer Isolation holt. Mich sprechen die Heilungsgeschichten in der Bibel ganz besonders an, vor allem jene, welche die Heilung von Aussätzigen beschreiben. Sie zeigen, dass sich Jesus den Kranken zuwendet und ihnen Heilung an Leib und Seele schenkt.

Jesus selbst zeigt sich solidarisch mit den Kranken: „ich war krank und ihr habt mich besucht“ (Mt 25,36), Er ruft uns auf, an diesem „Heilungsauftrag“ mitzuwirken.

Wenn Sie selbst schon einmal krank waren – auch wenn es nur eine leichte Erkrankung wie z.B. ein grippaler Infekt war oder Liegen nach einer kleinen Operation – haben Sie vielleicht erfahren dürfen, wie gut es tut, wenn eine kommt, etwas zu Essen,

ein Buch oder Musik bringt oder wenn ein Anruf eingeht mit der Frage „Wie geht es dir? Kann ich etwas für dich tun?“

Schon die Zuwendung hilft uns, mit unserer Erkrankung besser zurechtzukommen.

Nehmen Sie sich doch in dieser Woche Zeit für einen Kranken – egal ob für ein Telefonat oder einen Besuch.

Elisabeth Rueß
Geistliche Beirätin
ZV Holzheim bei Neu-Ulm

Foto: isinor auf pixelio.de